

平成26年度 学校だより 第2号

北の子通信

平成26年 4月30日発行

連絡先 電話 27-2288

FAX 27-2278

メール kita@suwa-ngn.ed.jp

学校教育目標:自ら考え 助け合って やりぬく子ども ①よく考えぬこう ②ともにのりこえよう ③すすんでやりぬこう ④命を大切にしよう

桜の花も盛りを過ぎ、新緑の季節に移ろうとしています。先日の家庭訪問では、保護者の皆様にはいろいろとお世話になり、ありがとうございました。15分という短い時間ではありましたが、お子さんの学校や家庭での様子を情報交換し、共通理解ができたことは大変有意義でありました。今後とも、子どもたちの成長を願って、家庭と学校とが連絡を密に取り合い、協力して同じ方向に進んでいけたらありがたいと思います。

1年のスタート！命を大切にしよう！

4月は、平成26年度スタートの月というわけで、「子供を見守る会」の方々に見守りをお願いする集会や登下校指導、交通安全教室、火災避難訓練、集団下校など命を守る行事が続きました。

交通安全教室では、1、2年の歩行訓練で、2年生が1年生に「手をあげるんだよ」と声をかけたり、車が通る側に自分が立って1年生を守ったりするなど、成長した姿が見られました。



上 低学年の歩行訓練
左 中学年の自転車訓練

お家の皆さんをはじめ、地域、町、警察署、消防署の方々などたくさんの方に見守られていることをしっかり心に留め、学習したことを実践して命を大切にしていきます。

学校はとっても楽しいです！



4月10日(木)から1年生の給食が始まりました。みんなで協力して準備し、汁などこぼさずに上手に食べることができました。はじめは、着替えたり片付けたりするのに時間がかかっていましたが、だんだん慣れて早くできるようになってきました。

24日(木)には、2～6年生による1年生を迎える会がありました。どの学年も、学校生活の楽しさを伝えたいと願い、歌やよびかけ、劇、プレゼントなど工夫して発表しました。6年生にとっては、今年度初めて取り組む大きな行事です。児童会長さんをはじめ、みんなが最高学年としての自覚をもち、きびきびと行動していました。さらに、縦割りグループによる集会もスタートし、学級・学年を越えた友だちとのつながりが生まれています。



合唱団 来迎寺「かな焼様」コンサートに参加

「あらざらむ この世のほかの おもいでに いまひとたびの あふこともかな」

和泉式部

4月20日(日)合唱団24名が「かな焼様」の(ご開帳)コンサートに出かけました。本校合唱団は毎年、ご招きを頂き参加しております。本堂に一杯になる程の来賓・檀家の方々の前で、「Believe」、「この歌を贈りたい」、「つばさをください」の三曲を緊張しながらも歌い披露しました。リズムに乗って体を揺すりながら歌う子、口をいっぱい広げ楽しそうに歌う子、少ない人数ではありますが、素晴らしい発表ができました。コンサートの終了後、住職様を始め、保護者の皆様、地域の皆様から「良かったよ」、「きれいだったよ」と褒めて頂き、子どもたちも嬉しそうな顔をしていました。

このような合唱ができたことを誇りに思うと共に、今後合唱のリーダーとして、校内で学級で、学年で、そして、全校の中で手本になってほしいと願っています。



5月の予定

- 2日(金) 遠足
- 3日(土) 諏訪湖チャリティーウォークコンサート(合唱団)
- 8日(木) 4年社会見学(消防署)
- 10日(土) 参観日・PTA総会・引渡訓練・PTA歓迎会
- 12日(月) 振替休業日
- 21日(水) 北小を語る会①
- 31日(土) 春のPTA作業

4月からお世話になっている新任職員です。よろしくお願ひします。



小平 知行

みんな笑顔で元気よくあいさつができる子どもたちだなあと感じました。(教頭・高森北小より)



小口 智子

豊かな自然に囲まれ子ども達のがのびのび育っているなと感じました。(教務主任・音楽専科・長地小より)



柳澤 千鶴

校庭の花や小川のせせらぎ、自然が身近に感じます。思わず深呼吸・・・(1年・宮川小より)



長崎 勝子

元気で明るい子どもたち。豊かな自然と広々とした校舎だなと思いました。(支援員・岡谷東部中より)



ヒアソ・ブリントン

皆、英語を怖がらず積極的に取り組んでいます。先生方も親しみやすく支援体制もしっかりしています。(NLT・新規採用)



鈴島 紋子

きれいに整った、きれいな学校だと思いました。(調理員・新規採用)

地域の皆様には日頃より大変お世話になり、ありがとうございます。本年度から、学校の様子を地域の皆様にお伝えし、一層のご理解とご支援を頂きたく願っております。町内の小中学校に通学するご家庭には、お子さんを通じて配布しておりますが、本年度より地域の皆様にも回覧板にお知らせします。子どもたちを見守って頂く中で、お気づきの点やご意見等がございましたら、学校までご一報頂ければ幸いです。今年もよろしくお願ひいたします。(下諏訪北小学校長 山岡 祐司)